
5 Pièces

123 m²

Réf. SPVVI150002684

799 000 €

Antibes
Maison à vendre (06600)
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Antibes quartier Laval / Petit coteau, dans secteur résidentiel et calme,

proche  du  centre  ville  et  des  écoles  à  pied,  villa  de  qualité,  de

construction traditionnelle bâtie sur terrain clos et arboré d'environ 500

m2  avec  un  majestueux  magnolia,  du  bougainvillier,  des

agrumes...Salon  avec  cheminée  sur  terrasse  100  m2,  cuisine

indépendante, 1 chambre, 1 salle d'eau/wc au rez de jardin. A l'étage,

2 grandes chambres,  1  grande salle  de bains,1 wc indépendant  avec

lave-mains. Pour recevoir vos invités ou pour 1 jeune adulte, 1 chambre

indépendante avec salle d'eau/wc. Garage + dépendance dans le ...

Antibes  Laval  /  Petit  coteau  district,  in  a  quiet  residential  area,  close  to  the  town

centre and schools on foot, quality villa, of traditional construction built on enclosed

and wooded land of around 500 m2 with a majestic magnolia, bougainvillea, citrus

fruits...  Living  room  with  fireplace  on  100  m2  terrace,  separate  kitchen,  1

bedroom, 1 shower room/wc on the garden level.  Upstairs,  2 large bedrooms, 1

large bathroom, 1 separate toilet with washbasin. To accommodate your guests or

for  1  young  adult,  1  independent  bedroom  with  shower  room/WC.  Garage  +

outbuilding in the garden. Possibility ...
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